

résidences immobilier

Vous êtes à la recherche d'une résidence secondaire au coeur du Lubéron ? Nous vous proposons d'investir dans ce domaine de 19 villas avec piscines à 5 minutes du village de Ménerbes. Les villas encore disponibles à la vente font entre 83 m² et 90 m², 3 chambres / salle de bain et salle de douche. Toutes bénéficient d'un garage, place de stationnement, terrasse et jardin. En option vous pouvez avoir une piscine de 6 m x 3 m. Livraison 1T 2025. Frais de notaire réduits, Possibilité de récupérer la TVA sous conditions, garantie de construction. Contactez-nous si vous souhaiter organiser une ...

Are you looking for a second home in the heart of the Luberon? Discover this private estate of 19 villas with swimming pools, just 5 minutes from the village of Ménerbes. Villas still available for sale range in size from 83 m² to 90 m² living space, with 3 bedrooms, bathroom and shower room. Garage, parking spaces, terrace and garden. A 6 m x 3 m swimming pool is available as an option. Delivery 1Q 2025. Reduced notary fees, possibility to recover the VAT under some conditions. Contact us to arrange for a viewing on site

STONE & LIVING

1 RUE DE LA REPUBLIQUE - 69001 LYON 1ER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







